

Daily News

Mittwoch
16. Juli 2025
Tag 5

Dritter Spieltag der Hauptrunde / Players Party

Heute Abend ist es endlich so weit: Die große Players Party steht an, und alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer sind herzlich eingeladen. In entspannter Atmosphäre wollen wir gemeinsam den Turniertag ausklingen lassen. Es wird gegrillt, Musik gespielt und für gute Stimmung ist gesorgt. Neben dem geselligen Beisammensein nutzen wir die Gelegenheit, um euch das Team vorzustellen, dass zusätzlich zu den ganzen freiwilligen Helfern, Tag für Tag Ihr bestes geben. Lernt die Gesichter kennen, die das Turnier mit Herz und Engagement möglich machen. Wir freuen uns auf einen tollen Abend mit euch allen!



Unser Stringer Alex gibt jeden Tag alles um die Schläger der Spieler wieder spielbereit zu machen

Unser Physio Ilka hält die Spieler fit und ist auch am Platz immer zur Stelle



Unsere Platzwarte Juri und Thomas halten die Anlage ordentlich und die Plätze spielbereit

Unsere Schiedsrichter sorgen für einen reibungslosen Ablauf auf dem Platz und faire Spiele



Morgen am Tag 6:
Doppel Halbfinale

Bleiben Sie informiert!
Stay informed!



Daily News

Wednesday
Juli 16th, 2025
Day 5

Third day of the main draw / Players Party

Tonight is the players night: The big Players Party is happening, and all participants are warmly invited. In a relaxed atmosphere, we want to end the tournament day together. There will be a barbecue with music, and a great mood is guaranteed. In addition to the get together, we'll take the opportunity to introduce the team that, alongside all the dedicated volunteers, gives their best every single day. Get to know the faces who make this tournament possible with heart and commitment. We're looking forward to a fantastic evening with all of you!



Our stringer Alex does everything to make the rackets of the players playable

Our physio Ilka cares for the players health and is also at the court available



Our court keepers Juri and Thomas keep the site tidy and the courts playable

Our Umpires are caring for fair matches and a smooth progress during the day



Tomorrow at day 6:
Doubles semi finals

Bleiben Sie informiert!
Stay informed!

